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Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e dez, na sala de 

reuniões do Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 700, 

Bairro São Francisco Curitiba – Paraná – CEP 80510-000, às quatorze horas 

em primeira convocação e às quatorze e trinta em segunda convocação, 

iniciou-se a reunião do Conselho Estadual do FUNDEB. Estiveram presentes, 

conforme lista de presença em anexo os(as) seguintes Conselheiros (as): 

Aron Magno Dangui ( Titular – CNTE ), Tatiana Nanci da Maia ( Suplente – 

CNTE ) Antonio Nunes Machado ( Suplente – Poder Executivo Estadual ) 

(Edilson Aparecido de Paula ( Titular – CNTE ) , Celso José dos Santos ( 

Suplente – CNTE ) Ismar Cruz Slompo ( Titular - FEPAMEF ),  Nilda Matos 

Germer ( Titular – SEED ), Osvaldo Alves de Araújo ( Titular CEE ),  

Urçula Carina Zanon ( Titular FEPAMEF ), Valdir Ales ( Suplente – Fepamef 

) SrªJoceli Terezinha Vani Maciel ( Chefe GRHS SEED ), bem como o técnico 

da SEED/GFS: Paulo Afonso de Souza . O Conselheiro Presidente Osvaldo 

Alves de Araújo  fez a abertura, informando a pauta do dia.  1) Análise 

Prestação de Contas FUNDEB , 2) Informes.  Solicitou ao Conselheiro 

Edílson Aparecido de Paula que fizesse a leitura da ata da reunião 

anterior. Feita a leitura, com as devidas adequações, a mesma foi 

aprovada e assinada. O Conselheiro Presidente Osvaldo Alves de Araújo 

inicia a reunião pelo item 2 da pauta, que são os informes. Onde deu 

ciência a todos de 2 ofícios recebidos da SEED – Secretaria de Estado da 

Educação ( Ofícios nº1496/2009 – DG/SEED e nº 28/2009 – DG/SEED ) sobre 

irregularidades no transporte escolar do município de Saudade do Iguaçu – 

Pr. Afirma serem verdadeiras as denuncias  mas que já estão 

regularizadas. Com a palavra o Conselheiro Edílson Aparecido de Paula 

propõe ao Conselho do Fundeb a aprovação  de uma moção em repúdio ao 

Prefeito de Reserva, frente a atitude tomada por ele em visita deste 

conselheiro a citada cidade. Fica acordado que o Conselheiro Edílson 

Aparecido de Paula trará o documento para a discussão de todos na próxima 

reunião. Passada a palavra ao Conselheiro relator Aron Magno Dangui, que 

inicia a explanação do relatório, alegando que o instrumento de prestação 

de contas do Tribunal de Contas do Estado do Paraná – TCPR, não foi 

entregue ao Conselho do Fundeb. Que a análise das contas se dá sobre 

relatórios disponibilizados na internet. Os últimos documentos foram 

disponibilizados em princípios do mês de março do ano de dois mil e dez e 



que esta demora impossibilita um efetivo acompanhamento da aplicação dos 

recursos do Fundo como determinado no art. 25 da lei 11.494/07. Esta 

ausência contraria as disposições da legislação que regulamenta a 

Prestação de Contas dos Estados para os CACS-FUNDEB. Também como o 

controle e acompanhamento das receitas e despesas ocorrem com análise de 

relatórios mensais e anuais publicados on-line, restaram comprometidas as 

conclusões sobre a aplicação dos recursos, tendo em vista que 

determinados relatórios e documentos que deveriam constar da Prestação de 

Contas não são publicadas na Internet. E que o controle da Folha de 

Pagamento não foi possível, tendo em vista que o acesso eletrônico aos 

dados foi suprimido. Ficando, assim, o conselho, impossibilitado de 

manifestar sobre sua regularidade. Passada a palavra a chefe do GRHS SEED 

( Secretaria de Estado da Educação ), Srª Joceli Terezinha Vani Maciel, 

diz ter conhecimento do ofício encaminhado por este Conselho ao setor 

solicitando as senhas de acesso a folha de pagamento, mas que houve 

alguns problemas técnicos que a impossibilitaram de responder 

prontamente, mas se compromete que nos próximos dias será disponibilizado 

as informações dos núcleos regionais de educação dos municípios 

solicitados ( Londrina e Irati ), em disquete ou online, para se fazer 

uma análise por amostra e a proposta foi aceita pelo Conselho. Ainda 

sobre o assunto da disponibilidade das informações, a Srª Joceli Terezinha 

Vani Maciel, demonstrou aos conselheiros na Internet como será a página 

onde mostra cada município e sua despesa com a folha. Terminados os 

assuntos, o Conselheiro Presidente Osvaldo Alves de Araújo, encerra a 

reunião, lembrando que a data da próxima reunião do Conselho será no dia 

vinte e seis de março do ano de dois mil e dez, as dezesseis horas, na 

sede deste Conselho. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke 

Rocha, secretária executiva do Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, 

após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 

 


